

Pierre Pol

# Le Plan de Dieu



*Nouvelle orientation théologique*





## Introduction

Cela fait quelques années que j'étudie les Ecritures Saintes dans le but bien précis de trouver une trace, un signe attestant de façon irréfutable que les Ecritures Saintes renferment vraiment la parole de Dieu.

S'engager dans l'une des religions du Dieu d'Abraham sans avoir une idée précise sur l'origine des textes, c'est comme jouer à la roulette russe avec sa vie éternelle. En effet, ce qui compte pour l'homme, c'est de savoir comment gagner de nouveau le paradis. Dans le monde des croyants monothéistes, règne un brouhaha inextricable au niveau de certaines explications. Chacun arrive avec sa philosophie, ses interprétations, ses traditions et on ne sait plus qui croire, qui suivre. Chaque religion a ses divisions et bien entendu chacune d'elle, prétend détenir la vérité. Pour quiconque recherche cette route qui est censée nous conduire à la vie éternelle, devant toutes ces religions et sectes, le choix devient vite un véritable casse-tête. Pour éviter cette fatigue cérébrale, bien souvent, pour des raisons de facilité, on adopte la

religion de ses parents, de son quartier, de son pays, de sa race, oubliant que notre salut passe irrévocablement et uniquement par la bonne pratique de ce que Dieu attend de chacun de nous. Mais, comment connaître la volonté de Dieu si on ne se pose pas un minimum de question, si on ne fait pas un minimum de recherche sincère ? Je me suis investi dans cette recherche et durant des années, mes discussions théologiques ne m'ont pas apporté la certitude absolue que j'espérais.

Qu'est-ce qui me prouve que telle ou telle parole vient de Dieu, que telle ou telle pratique est approuvée par Dieu ?

Par exemple, chez les Chrétiens, nous n'arrivons pas à nous mettre d'accord sur certains points : Faut-il baptiser les bébés ? Faut-il adorer la croix de Jésus ? Faut-il prier la Vierge Marie ? Jésus est-il Dieu ? Qui possède vraiment le Saint Esprit ? Et j'en passe... Le problème devient encore plus complexe quand on interfère avec les autres religions. Chaque communauté disposant de ses propres arguments, sa propre doctrine. Tous ces sujets théologiques sont-ils vraiment essentiels ou passons-nous à côté d'un enseignement divin bien plus important ? Dans cette fourmilière théologique, comment savoir qui suivre pour exercer au mieux son travail spirituel. Il est par conséquent évident que pour quiconque cherche le chemin de l'éternité, devant toutes ces vérités non concordantes, on ne peut éviter cette question fondamentale : Quelle religion est vraiment en symbiose avec la volonté de Dieu ?

Devant cette ultime question je me suis tout simplement dit que Dieu dans toute sa grande sagesse ne pouvait laisser l'homme se torturer l'esprit à perpétuité et que ce Dieu aimant, avait forcément prévu un signe indiscutable pour que quiconque le cherche vraiment, finisse par le trouver. Du moins finisse par trouver ce que Dieu veut qu'on sache au sujet de notre salut, notre vie éternelle. Si ce signe existe dans les Ecritures, alors c'est sur ce signe qu'il faudra s'attarder afin de construire sa vie spirituelle. Si Dieu demande à ce qu'on le recherche, c'est bien qu'il nous a laissé une énigme qui nous conduit vers son éternité.

*Et toi, Salomon, mon fils, connais le Dieu de ton père, et sers-le d'un cœur dévoué et d'une âme bien disposée, car l'Éternel sonde tous les cœurs et pénètre tous les desseins et toutes les pensées. Si tu le cherches, il se laissera trouver par toi ; mais si tu l'abandonnes, il te rejettera pour toujours. [1 Chroniques 28 :9]*

Dieu ne peut donc abandonner celui qui le recherche vraiment, il fut un temps où il était facile de le trouver car il se manifestait sans ambiguïté, mais depuis que le ciel est fermé et que les faux prophètes pullulent de tous côtés, comment faire son choix, comment être certain d'être sur la bonne voie ?

Dieu a fait des miracles à travers ses prophètes. Au fond de moi, j'étais persuadé que Dieu avait aussi réalisé un miracle imprimé dans ses livres saints. La parole de Dieu est un miracle en soi, une parole vivante qui génération après génération instruit toujours les

hommes. Ce miracle de la parole divine devait forcément posséder une signature particulière dans les Ecritures Saintes. J'en avais la conviction absolue. Il y a forcément un signe indiscutable dans les Ecritures Saintes prouvant que le dessein de Dieu est ici et non ailleurs. Un signe qui à lui seul, prouverait non seulement l'existence de Dieu, mais aussi, nous éclairerait sur ce que Dieu attend vraiment de nous. Un signe qui nous révélerait l'essentiel à retenir et nous soulagerait des discussions interminables ne menant à rien car chacun pouvant apporter ses propres interprétations. Oui, j'en étais plus que certain, Dieu nous a laissé une signature dans ses écrits qui atteste de façon claire et nette que l'essentiel de son message s'y trouve bien enfermé. Une autre intuition me faisait dire que Dieu dans toute sa justice et bonté, ne pouvait donner une énigme dont seuls les intellectuels et savants de ce monde avaient une chance de la résoudre. Comprenez bien que cela signifie qu'on peut trouver Dieu sans même lire les Ecritures ! Voilà un paradoxe théologique hors du commun, les Ecritures renfermeraient une énigme qu'on pourrait trouver sans même devoir étudier la parole de Dieu.

*Alors Pierre, ouvrant la bouche, dit : En vérité, je reconnais que Dieu ne fait point acception de personnes, mais qu'en toute nation celui qui le craint et qui pratique la justice lui est agréable. [Actes 10 :34-35]*

*Rappelle ces choses, en conjurant devant Dieu qu'on évite les disputes de mots, qui ne servent qu'à la ruine de*

*ceux qui écoutent. Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, un ouvrier qui n'a point à rougir, qui dispense droitement la parole de la vérité. Évite les discours vains et profanes; car ceux qui les tiennent avanceront toujours plus dans l'impiété, et leur parole rongera comme la gangrène. [2 Timothée 2 :14-16]*

Nous avons déjà rien que dans les deux versets ci-dessus, une piste à suivre : pratiquer la justice, l'amour et éviter de tergiverser sur des mots. Le dessein de Dieu est d'une dimension si impressionnante qu'aucun sujet théologique ne suffirait à lui seul à détruire ce que Dieu souhaite qu'on comprenne à travers son message.

Toutes ces disputes de mots, d'interprétations, d'origines soupçonneuses je m'en suis débarrassées rapidement pour me consacrer uniquement sur ce signe mystérieux qui m'invitait à une lecture différente de la parole de Dieu.

Cela m'a demandé des années de recherche, mais j'ai fini par trouver ce fameux signe indiscutable qui prouve qu'il y a bien une histoire, un message précis d'origine bien divine que nous raconte la Bible. Quand je dis, « j'ai trouvé », je pense plutôt que l'Esprit de Dieu m'a guidé vers cette découverte extraordinaire. Tout était là, devant mes yeux, devant nos yeux, j'ai lu et relu je ne sais combien de fois cette Bible jusqu'au jour où j'ai fait cette découverte. C'est ce mystère que je vais tenter de vous expliquer dans cet ouvrage. Je vais vous raconter une histoire extraordinaire, je la nomme le plan de Dieu car comme nous allons le voir Dieu a

réellement planifié un plan inter-millénaire pour préparer le sauvetage humain le plus invraisemblable jamais orchestré sur terre.

Comme ce plan concerne l'humanité entière, je vais donc tenir un langage clair et précis pour que chacun puisse capter toutes les subtilités qui se cachent derrière ce fameux plan divin. La technique que j'utiliserai tout au long de l'ouvrage consistera à citer les Ecritures Saintes conjointement à mes explications. Nous parlons tout de même de la parole de Dieu, c'est donc cette parole qui doit avoir la primauté. Combien de fois ai-je entendu des enseignements sur les Ecritures sans jamais avoir une seule citation de la parole de Dieu ? En général, cette attitude nous conduit souvent à de la philosophie. Je m'interdis donc d'en faire ici et m'engage à rester le plus fidèle possible à ce que les prophètes de Dieu nous ont transmis.

## Qu'est-ce qu'un prophète ?

*Dieu dit encore à Moïse : Tu parleras ainsi aux enfants d'Israël : L'Éternel, le Dieu de vos pères, le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac et le Dieu de Jacob, m'envoie vers vous. Voilà mon nom pour l'éternité, voilà mon nom de génération en génération. [Exode 3 :15]*

*Le meilleur d'entre eux est comme une ronce, Le plus droit pire qu'un buisson d'épines. Le jour annoncé par tes prophètes, ton châtement approche. C'est alors qu'ils seront dans la confusion. [Michée 7 :4]*

*La parole qui fut adressée à Jérémie de la part de l'Éternel, en ces mots : Ainsi parle l'Éternel, le Dieu d'Israël : Écris dans un livre toutes les paroles que je t'ai dites. Voici, les jours viennent, dit l'Éternel, où je ramènerai les captifs de mon peuple d'Israël et de Juda, dit l'Éternel ; je les ramènerai dans le pays que j'ai donné à leurs pères, et ils le posséderont. [Jérémie 30 :1-3]*

*Tel l'aspect de l'arc qui est dans la nue en un jour de pluie, ainsi était l'aspect de cette lumière éclatante, qui l'entourait : c'était une image de la gloire de l'Éternel.*

*A cette vue, je tombai sur ma face, et j'entendis la voix de quelqu'un qui parlait. [Ezéchiel 1 :26-28]*

Suite à ces différents passages Bibliques, je crois qu'on peut être d'accord pour dire qu'un prophète de Dieu est un homme choisi par Dieu pour annoncer au peuple la parole de Dieu. Le prophète annonce, mais peut aussi écrire la parole de Dieu. Dieu peut parler directement à ses prophètes mais aussi passer par le système des visions ou songes.

*Et vous saurez que je suis au milieu d'Israël, Que je suis l'Éternel, votre Dieu, et qu'il n'y en a point d'autre, Et mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion. Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair ; Vos fils et vos filles prophétiseront, Vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les servantes, Dans ces jours-là, je répandrai mon esprit. [Joël 2 :27-29]*

Nous savons maintenant qu'un prophète est donc une personne en communication avec Dieu. Mais surtout que c'est Dieu qui contacte cette personne et non l'inverse. Qu'il est tentant de se dire prophète, de se donner le nom de prophète. Mais quand un vrai prophète a été contacté par Dieu, croyez-moi, ce contact ne passe jamais inaperçu. L'homme moderne invente toute une philosophie pour justifier qu'il est contacté par Dieu. On parle souvent d'appel et visiblement, tout le monde semble être appelé cependant, le monde va de plus en plus mal.

Jusqu'ici dans les Ecritures et jusqu'à preuve du

contraire, chaque manifestation de Dieu s'est toujours opérée de façon extraordinaire. Je ne conçois pas Dieu contacter qui que ce soit et que le contacté se demande si ce n'est pas lui qui a trop fantasmé cette rencontre. Devant ce Dieu silencieux, certains cèdent facilement à la tentation de s'auto-convaincre que Dieu les appelle. On s'autoproclame prophète, apôtre, on se sent alors obligé de parler au nom de Dieu. La manifestation de Dieu est un choc intergalactique qui ne vous laisse pas dans le doute au point de vous demander si ce contact avec l'au-delà est le fruit de votre imagination ou pas. Pourtant, on peut parler de Dieu en toute liberté sans devoir se sentir prophète ou autre. Visiblement, l'homme éprouve partout le besoin de se distinguer et, dans le domaine de la religion, il peut véritablement dépasser les limites.

Rassurez-vous, tel n'est pas mon cas je ne suis qu'une brebis égarée qui cherche sincèrement son berger.

Sachant donc ce qu'est vraiment un prophète, ceci nous conduit à mieux comprendre l'origine des textes Bibliques. La Bible est tout simplement un ensemble de livre censé avoir été écrit par les prophètes de Dieu. Avec Jésus on parle aussi d'apôtre, mais c'est pratiquement la même chose, ne nous disputons pas sur les mots.

Dieu souffle donc à ses prophètes ou apôtres, ce qu'il faut dire ou écrire. Bien sûr, ce sont des hommes qui écrivent, mais la dictée est dirigée par Dieu à

l'instar d'une secrétaire qui taperait un rapport dicté par son patron.

Maintenant, tous ces livres constituant la Bible ont été écrits il y a fort longtemps et personne sur cette terre ne peut garantir l'authenticité de leurs contenus. Dieu a interdit de tuer, mais l'homme a tué. Dieu a interdit de voler, mais l'homme a volé, Dieu a interdit de porter de faux témoignages, mais l'homme ment systématiquement. Croyez-vous sincèrement que l'homme ait respecté les Ecritures Saintes ?

Les croyants les plus zélés prétendent que Dieu protège sa parole transmise dans les livres saints. Posons-nous juste cette question : Dieu protégerait-il mieux ses Ecritures Saintes imprimées sur du papier, plutôt que la vie de chacun de nous ? Les Ecritures ont été faites pour notre vie et non la vie pour les Ecritures ! Non, il n'y a aucune protection des Ecritures et, comme tout le reste, Dieu a laissé à l'homme la liberté d'agir. Il est donc plus qu'envisageable que l'homme ait pu déformer les Ecritures Saintes.

*Comment pouvez-vous dire : Nous sommes sages, La loi de l'Éternel est avec nous ? C'est bien en vain que s'est mise à l'œuvre La plume mensongère des scribes. Les sages sont confondus, Ils sont consternés, ils sont pris ; Voici, ils ont méprisé la parole de l'Éternel, Et quelle sagesse ont-ils ? C'est pourquoi je donnerai leurs femmes à d'autres, Et leurs champs à ceux qui les déposséderont. Car depuis le plus petit jusqu'au plus grand, Tous sont avides de gain ; Depuis le prophète*

*jusqu'au sacrificateur, Tous usent de tromperie.  
[Jérémie 8 :8-10]*

Maintenant, si nous acceptons cela, nous sommes en droit de nous poser la question qui consiste à savoir qu'est-ce qui nous prouve donc, que telle ou telle partie d'un livre saint a vraiment été écrite par un prophète ou un apôtre ?

Par définition, un livre saint est un livre censé venir de Dieu. Plus précisément un livre dicté par Dieu. Si donc nous ne savons dire si tel livre vient vraiment de Dieu, nous aurons un souci avec notre religion. Sans une certitude sur l'origine des livres constituant notre religion, sur quoi notre foi se baserait-elle vraiment ? L'Eglise a fait un travail remarquable quand il a été question de faire un tri parmi les livres que l'on trouvait éparpillés un peu partout. Par exemple, au premier siècle, beaucoup de personnes vivaient grâce à leurs écrits et il était si facile de s'autoproclamer apôtre du Christ pour mieux vendre son ouvrage.

Imaginons un instant quelle aurait été la vie des femmes si l'Eglise avait introduit dans la Bible l'évangile apocryphe de Thomas dont voici un extrait hilarant :

*Simon Pierre leur dit : « Que Marie nous quitte, car les femmes ne sont pas dignes de la Vie. » Jésus dit : « Voici que moi je l'attirerai pour la rendre mâle, de façon à ce qu'elle aussi devienne un esprit vivant semblable à vous, mâles. Car toute femme qui se fera mâle entrera dans le Royaume des cieux. » [Evangile de Thomas 114]*

La foi ne consiste pas à croire à l'aveuglette juste parce qu'on nous dit que c'est Dieu qui l'a dit ! Cela n'aurait aucun sens, comment alors distinguer le vrai prophète du faux ?

*Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit ; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde.*  
[1 Jean 4 :1]

Il est très difficile de répondre à cette question de l'authenticité et l'inaltération d'un livre saint, mais mon but n'est pas de débattre sur ce point. Nous pourrions discuter toute une vie, sans nous mettre d'accord. Au lieu d'y répondre, je préfère me poser une autre question :

Dieu aurait-il permis que son message se perde à travers le temps pour finalement être totalement déformé ?

La réponse est simple, ce n'est pas possible puisque, par définition, les prophètes annoncent des événements qui doivent arrivés souvent des siècles plus tard. Et c'est seulement la postérité qui peut constater que ce qui avait été annoncé il y a 1000 ans par exemple se réalise effectivement à telle ou telle époque. Dieu devait donc forcément mettre au point une astuce pour conserver son message à travers les siècles et des siècles pour que la postérité puisse constater et vérifier les annonces des prophètes. Cette astuce, ce signe doit être considéré comme le fil conducteur du message que Dieu veut nous transmettre. En comprenant cela, vous n'aurez aucun

mal à discerner ce qui vient de Dieu de ce qui ne peut venir de lui. Il suffira de connaître le fil conducteur du message de Dieu et toute histoire s'écartant de ce fil conducteur devra être considéré comme ne pouvant pas venir de Dieu. Le message que Dieu veut nous transmettre est simple, fluide et sans aucune contradiction.

Toute personne qui proclame venir de Dieu mais qui annoncerait un message différent de celui de notre fil conducteur ne pourrait être considéré comme prophète de Dieu. On parle dans ce cas de faux prophète.

Notre premier défi, en tant que chercheur de la vérité transmise par Dieu, est de distinguer le vrai prophète du faux prophète. Que vaudrait une foi construite sur l'enseignement d'un faux prophète ?

Comme on ne peut prétendre avec exactitude que tel livre vient vraiment de Dieu, il nous faut un fil conducteur indiscutable sur lequel on pourra aligner tous les livres censés venir de Dieu. Un prophète de Dieu serait alors toute personne qui resterait fidèle au fil conducteur posé par Dieu. Et tout faux prophète s'écartera forcément de ce fil conducteur. Autrement dit, les faux prophètes vous proposeront un plan différent du plan de Dieu. Vous l'avez compris, le fil conducteur est ce que j'appelle le plan de Dieu. Je dirais même, qu'il vaut mieux suivre un guide spirituel qui n'est pas prophète mais demeure fidèle au plan de Dieu plutôt que de suivre un faux prophète

qui vous conduira irrémédiablement à l'abattoir final. Dans la Bible, il se peut qu'on trouve des livres qui n'aient pas une origine divine, cependant, si ces derniers sont fidèles au dessein de Dieu, il n'y a aucun danger à ce que leurs enseignements nous éloignent de la vérité. L'évangile de Luc en est un parfait exemple, son auteur confirme, dès les débuts de son ouvrage, que c'est de sa propre initiative qu'il a entrepris d'écrire son évangile. Ce n'est donc pas Dieu qui le dicte, à travers le Saint Esprit, ce qu'il doit écrire. Mais son évangile nous présente bien un Jésus identique à celui des autres écrivains divins et par la qualité de l'ouvrage, il mérite sa place dans la Bible.

L'essentiel est de ne pas déformer l'histoire que Dieu a pris soin de nous raconter sur des millénaires. Le grand prophète Esaïe va nous mettre sur la piste, il nous parle d'une pierre angulaire qu'aurait posée Dieu pour consolider son plan. Tel un édifice solidement fixé, quiconque prendra appui sur cette pierre précieuse ne pourra s'égarer. Par contre quiconque s'en écartera, la mort l'emportera à coup sûr. Le plan de Dieu n'est pas une invention, tout a déjà été écrit depuis des millénaires.

*C'est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l'Éternel :  
Voici, j'ai mis pour fondement en Sion une pierre, Une  
pierre éprouvée, une pierre angulaire de prix,  
solidement posée ; Celui qui la prendra pour appui  
n'aura point hâte de fuir. Je ferai de la droiture une  
règle, Et de la justice un niveau ; Et la grêle emportera*